



今週は寒い朝が続きました。北日本では降雪が始まったようです。いよいよ冬が近づいてきました。インフルエンザも全国的に流行期に入ったようです。本園ではまだ罹患者は出ていませんが、罹患しないよう十分気を付けましょう。風邪を引いたり、鼻水が出たりしている子どもができました。栄養や十分な休養(睡眠)をしっかりとらせてあげてください。

## ○ 美化部の皆さんが花の植栽等をしてくださいました。

16日(土)の午前、保護者の会美化部の皆さん9名が、花の苗の植栽や剪定、砂場の整地、室内エアコンのフィルターの掃除などをしてくださいました。分担して手際よくしていただいたので、予定していた時間で終了することができました。園庭に花が増えて、華やかになりました。保育園部スロープ脇の花壇にある低木も剪定をしていただいて、すっきりしました。また、砂場も外に流れ出た砂を入れ戻していただきました。



美化部の皆さん、ありがとうございました。

## ○ 年少の子どもたちが檉地区文化祭で歌を歌いました。

17日(日)、檉地区文化祭芸能発表が檉中学校の体育館で開催され、年少の子どもたちが参加しました。

子どもたちにとって、知らない場所で知らない多くの人前で歌を歌うということは、初めての体験でした。発表前は、保護者の皆さんと離れることに対する不安もあって、泣く子どもがいましたが、いざ発表になると、子どもたちはしっかりと「秋のうた」を歌い、「きのこ」を踊ってくれました。子どもたちにとっては貴重な体験だったと思います。きっとこの体験が12月の発表会や今後体験するであろう地域での発表会に活かされることでしょう。



保護者の皆さんには、早朝から子どもたちの送迎、応援をいただき、ありがとうございました。

## ○ 年長の子どもたちが宮崎ケーブルテレビの撮影を受けました。

18日(月)の午前中、宮崎ケーブルテレビで放映するための撮影がありました。対象は年長の子どもたちで、一昨年まで毎年行われていたそうです。番組製作会社の方が3名来られて、朝の園庭での遊びの様子を撮影後、ホールで年長の子どもたちが歌う様子などを撮影しました。その後、クラス毎に一人ずつ、自分の夢などを発表して終わりました。子どもたちはちょっと緊張している様子も見られましたが、元気よく歌ったり発表したりすることができました。



放映日については、後日連絡が入ることになっています。決まりましたら、お知らせします。

## ○ 年少の子どもたちが園外保育でフローランテ宮崎に行ってきました。

18日(月)の午前、年少の子どもたちが園児バスに乗って、園外保育でフローランテ宮崎に行きました。現地では、きれいな花を見たり、芝生広場で友達と仲良く遊んだりして、楽しい時間を過ごしました。天気が心配でしたが、幸い雨も降らず、子どもたちは園外保育を楽しむことができました。



## ○ 11月生まれの子どもたちの誕生会をしました。

19日(火)の午前、11月生まれの子どもたちの誕生会を行いました。

保育園部はランチルームで行い、4人の子どもたちをお祝いしました。自己紹介の後、プレゼントをもらって、先生たちからのお祝いの出し物もあり、子どもたちは楽しんでいました。

幼稚園部は2階ホールで行い、14人の子どもたちをお祝いしました。欠席した子どももいましたが、この子どもたちは12月の誕生会で改めてお祝いします。誕生カードをもらった後、年齢ごとにゲームをして楽しみました。保護者の皆さんにもたくさん参加いただき、ありがとうございました。



## ○ 火災を想定した避難訓練を行いました。

20日(水)の午前、火災を想定した避難訓練を行いました。ランチルームから出火したとの想定で行いましたが、幼稚園部の子どもたちは素早く静かに手で口や鼻を覆って園庭西側に避難できました。保育園部の子どもたちも、乳母車や散歩カーに乗って、泣く子どももなく、避難することができました。



私から、次の2点について話しました。

- ① 火は熱く、窓ガラスが割れることもあるので、絶対に近づかないこと。
- ② 煙を吸い込むと危ないので、必ず鼻や口を手や帽子などで覆うこと。また、煙は上に上がるので、煙の近くではかがんで逃げること。

避難自体はこれまで、何度も行っていて、子どもたちは静かに避難することができましたが、避難訓練の目的なども、子どもたちが理解できる言葉で伝えていきたいと思います。

## ○ 年中の子どもたちが園外保育でコスモスを見に行きました。

21日(木)の午前、年中の子どもたちが園外保育で園児バスに乗って佐土原町にコスモスを見に行きました。場所は歓鯨館(かんげいかん)周辺一帯で、休耕田にコスモスが一面に咲いていたようです。子どもたちはあぜ道を歩きながら花を見たり、花びらを拾ったりして楽しんでいました。



## ※ お知らせ

年中の子どもたちの保育補助をしていただいている鍋島香織先生が来週27日(水)から産前休暇に入られます。元気な赤ちゃんが誕生するといいですね。